

8 MARS

JOURNÉE INTERNATIONALE DES DROITS DES FEMMES

**Le 8 mars...
ce n'est pas...**



... mais plus l'occasion de « balayer » les idées reçues!



Le 8 mars n'est pas
~~la journée de la femme~~



Le 8 mars est la journée internationale de lutte pour les droits des femmes

Cette journée a été proposée par la militante révolutionnaire et féministe **Clara Zetkin** en 1910 en vue d'obtenir, d'abord, le droit de vote des femmes.

Et pour la CFE-CGC,

Cette journée internationale est l'occasion de rappeler que les femmes n'ont pas toujours les mêmes droits que les hommes. Les militants **CFE-CGC** prônent l'égalité de traitement au travail à tous niveaux : l'organisation au travail et en télétravail, l'égalité salariale, la prise de décision opérationnelle, l'équilibre des temps de vie pour une meilleure conciliation entre vie professionnelle-vie privée, déroulement de carrière, etc.

OPPORTUNITÉS

L'égalité femmes-hommes est une source de performance



Hausse de **55%**
des revenus moyens
pour les entreprises
présentant un Comex
paritaire

Source : McKinsey, 2015

Chez Airbus, côté égalité, où en sommes-nous ?

Airbus Commercial : 21% de femmes et seulement 13% au Comex, des efforts restent à faire...

Améliorer cette situation : un axe de compétitivité qui n'a jamais été abordé directement !

Au sein d'Airbus Avions, vos représentants **CFE-CGC** continueront à agir afin de réduire les inégalités femmes/hommes et de promouvoir la nomination de femmes à des postes à responsabilités



S'opposer parfois

Construire souvent

Proposer toujours